

Ha encargado una auditoría económica y de gestión de los servicios públicos y una modificación de crédito de 444.904 euros

CiU critica la gestión económica del anterior gobierno municipal

JORDI PURTÍ

El actual equipo de gobierno de CiU se ha mostrado muy crítico con la gestión económica del anterior gobierno tripartito (PSC-ERC-ICV) del Ayuntamiento de Sant Celoni. Así lo ha dado a conocer el concejal de Economía, **Carles Mas**, tras analizar cronológicamente todos los pasos que el nuevo equipo de gobierno ha llevado a cabo desde que llegó al Ayuntamiento con capacidad de mando. Para el responsable de Economía está claro que el tripartito no ha realizado una buena gestión de los números municipales porque no ha previsto en global. "Analizado el informe de escenarios de previsiones presupuestarias realizado por la Diputación con la previsión inicial del Plan de Equipamientos se concluye que en los estudios realizados no se han tenido en cuenta las necesidades de inversiones que prevé este plan, quedando los estudios llevados a cabo muy por debajo de las cifras de inversiones previstas".

Cuando CiU llega al gobierno, explica Carles Mas, el ahorro pendiente de aplicar es cero

porque el superávit de tesorería del año 2006 se ha incorporado al presupuesto para iniciar expedientes de gastos. Asimismo, el arqueo extraordinario del mes de agosto de este año es de 8.240.755 euros con unos gastos comprometidos de casi 1,6 millones de euros y teniendo en cuenta el pago del IVA a Hacienda por la venta de unos terrenos. También se constata que el gasto corriente previsto para final de año es de 5 millones de euros y que existen partidas de gasto corriente agotadas o con saldo inferior al que previsiblemente se necesitará durante el año.

Por ello el actual equipo de gobierno asegura que económicamente no se pensó en el futuro sino en las elecciones del 2007 y que antes de las elecciones se gastó todo el superávit



Carles Mas, concejal de Hacienda.

del año 2006. También se explica que el tripartito se comprometió a gastos que no estaban presupuestados y que ahora se deben pagar. También se han detectado partidas con dotación económica insuficiente para hacer frente a los gastos previsibles de final de año y que el presupuesto de inversiones de 2007 se ha cuadrado gracias a la venta de terrenos y la previsión del anterior gobierno era financiar los 4,5 millones con más endeudamiento. Ante esta situación, Mas asegura que "debemos tomar decisiones y por lo

PROYECTOS

El tripartito vació la partida destinada a su redacción para pagar la Acampada Jove

tanto hemos encargado a Faura Casas una auditoría económica y de gestión de los servicios públicos de la cual ya se han hecho los trabajos preliminares y la próxima semana llevaremos al pleno la propuesta de modificación de crédito para gastos corrientes por valor de 444.904 euros".

La modificación de crédito no tiene desperdicio y se piensa emplear para una opción de compra de los terrenos para construir el nuevo hospital (20.343 euros), hacer frente a los gastos generales del área de presidencia antes de las elecciones (19.000 euros), la imprevisión de pago del plan director turístico y la Feria Tastsats (22.000 euros), la redacción de proyectos que el anterior gobierno vació para hacer frente a los gastos de la Acampada Jove (85.000 euros), gastos del área de deportes (23.000 euros), limpieza y mantenimiento de calles (95.000 euros), proyectos de recolocación y cumplimiento en el año 2007 con el 0,7% del presupuesto de ayuda al tercer mundo y la escuela de adultos (78.000 euros), el bus urbano (10.000 euros) y un estudio jurídico sobre la Ferreria.

GRANOLLERS

El cierre de un camino en el Passeig de la Muntanya donde muchos aparcaban su coche enfrenta a los vecinos de la zona

Una cuestión de pilones

JAUME RIBELL

Los vecinos de los bloques situados junto al 131 del Passeig de la Muntanya llevan meses enfadados. Así lo asegura al menos **Raül González**, un vecino de la zona que nos envía una carta explicando que la razón es la colocación de unos pilones para evitar aparcar en la callejuela sin salida situada ante el 104 de dicha calle, cerca del entorno del Hospital.

Y es que muchos de ellos utilizaban ese solar para aparcar el coche. Cosa que ya no pueden hacer porque los vecinos del bloque del número 131 han puesto los citados pilones de forma que

nadie pueda seguir entrando excepto ellos, "que poseen las llaves de ese candado".

La cosa no tendría más interés si no fuera porque asegura que "tanto en la cartografía de la oficina del catastro, como en el callejero, como en los planos del POUM, ese callejón figura como tal (...) y que no es una propiedad privada", añadiendo que eso significa que "un avisado se ha apropiado de un trozo de calle del que todos hemos contribuido a pagar su asfaltado". Por lo que nos envía esa carta para preguntar si a esta Revista "le consta alguna información".

Y efectivamente, nos consta: ya en noviembre de 2006 publicamos una queja parecida sobre

la misma zona de la ciudad, en este caso por las obras que se estaban llevando a cabo en el citado callejón, que también impedían el aparcar allí. Y como entonces, la respuesta del consistorio ha sido la misma: eso no es ninguna calle pública: es una propiedad privada. Así lo corrobora el regidor de Urbanismo, **Jordi Terrades**. Lo cual no sería publicable si no fuera porque hay novedades al respecto del futuro de ese solar. Ya que como explica el propio Terrades, parece que la situación en que se encuentra ese sector "está a punto de desencallarse".

Y es que el citado solar está incluido en un Plan Parcial "redac-

tado hará cosa de ocho años", es decir, según el Plan General de 1984. Por lo tanto, con la reciente reforma del POUM, "se ha tenido que volver a renegociar el acuerdo con los propietarios", añadiendo el handicap que "parte de los terrenos más cercanos a la vía del tren pertenecen a Adif, y los vecinos también debían ponerse de acuerdo con ellos".

La diferencia es que, si bien en su momento "no se constituyó la junta de compensación", todo indica que ahora sí se va a llegar a un acuerdo, ya que según Terrades, parece que "los vecinos ya han llegado a un acuerdo con Adif". De momento, se sigue en conversaciones para renegociar la parte de cesión de terrenos para uso público que tendrán que hacer los propietarios, que con el nuevo POUM "lógicamente aumentará". Una vez consensuada la nueva reparcelación del sector, proceso que se espera cerrar "en las próximas semanas", se empezará el proceso para su urbanización.